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Es wird ein nicht-invasives nuklearmedizinisches Verfahren zur Bestimmung des linksventrikulären Schlagvolumens vorgestellt. Folgende Merkmale zeichnen das neue Verfahren aus: 1. Auf die Auswertung der Daten der ersten Tracerpassage gestützte patientenspezifische Eichung der szintigraphischen Bildimpulse in Aktivitäten; 2. weitgehende Unabhängigkeit von einer bestimmten Zeitgestalt des applizierten Bolus; und 3. Bestimmung verschiedener Schlagvolumina, z. B. in unterschiedlichen Belastungsstufen, nach nur einer einzigen Injektion und mit lediglich einer Blutentnahme. 36 in Ruhe und unter Belastung gewonnene Ergebnisse wurden mit den entsprechenden Ergebnissen des Thermodilutionsverfahrens verglichen (r = 0.86).




A new non-invasive nuclear medicine procedure for determining the left ventricular stroke volume is described. The procedure exhibits the following features: 1. Individual calibration of scintigraphic counts in activity by first-pass evaluation; 2. no need for a delta-shaped bolus injection; and 3. determination of different stroke volumes, e.g. during different grades of exercise, by only one injection and by only one blood sample. 36 results obtained at rest and during exercise are compared with corresponding results of the thermodilution method (r = 0.86).
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